

Siedlergemeinschaft Waldhof e. V.

Fortsetzung Wanderung zur Hollebahn nach Fürstenhagen

... wie bereits berichtet, ist eine Gruppe von ca. 35 Waldhöfern und ehemaligen Waldhöfern am 01. Juli von Waldhof nach Fürstenhagen zur Hollebahn gewandert. Wir haben uns Zeit gelassen und einige Pausen eingelegt (bei denen es das ein oder andere Schnäpschen gab), so dass Leute aus allen Altersklassen mitwandern konnten.



Zum Beispiel war Familie Brandt mit vier Generationen dabei. Aluna, die jüngste Wanderin, die aber noch getragen und gefahren wurde, war erst sieben Wochen alt und ihr Uropa, Horst Brandt, war mit seinen 86 Jahren auch dabei. So kann man sich das nur wünschen.

Einige Waldhöfer, die nicht mehr so gut zu Fuß sind, haben Fahrgemeinschaften gebildet und sind direkt zur Hollebahn gefahren.

Dort erwarteten uns ein leckeres Buffet und gut gekühlte Getränke. Für die Kinder gab es nach dem Essen süßes Popcorn aus dem Popcornautomat. Und was natürlich auch nicht fehlen durfte, wir haben uns die wunderschöne und liebevoll aufgebaute Modelleisenbahn-Anlage angeschaut. Dort gibt es so viel zu



entdecken und egal, wie oft man schon dort war, man entdeckt jedes Mal etwas Neues.



An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Betreiber der Hollebahn, Gudrun und Jürgen Horn. Wir kommen gerne wieder!

Über die alte B7 ging es am Nachmittag wieder zurück nach Waldhof. Dort saßen wir noch bis spät in den Abend hinein am Siedlerhäuschen, haben uns über unsere fertig gestellten Bauprojekte gefreut, die neuen Waldsofas ausprobiert und es uns gut gehen lassen.

